

2020年度 後期後半 始業の日

2021年1月8日（金）

武蔵野東小学校は今日から後期後半に入ります。皆、元気に登校してきました。



9：00より、リモート（ライブ配信）で後期後半はじまりの会が行われました。石橋校長先生からは「新年おめでとうございます」という挨拶に続き、下記の点についてお話がありました。

- いつもと違うお正月でした。
- 今、お話をしている校長先生の見た目も、実は3つ、変わったところがあります。
- まわりの状況やまわりの人たちの行動などを見て、「いつもと違う」ということに気づき、よく見て過ごしてほしいと思います。
- 後期後半で大切なこととして、行事や入試だけでなく、一年のまとめとして、まだできていないことはどんなことなのか、弱点はどこにあるのか、どうしておけば良いかをよく考え、この後期後半でしっかりとまとめ、良い状態で次の学年につなげていってほしいと思います。
- 校長先生からの宿題「家の大掃除をしましょう」はできましたか？どこを掃除しましたか？みんなと違うところや、いつもと違うところを掃除することも大切なことです。
- 緊急事態宣言が出ましたが、きちんと予防対策をしていれば学校は安全な場所です。これからも引き続き、感染予防に努めながら学校生活を送ってください。特に、給食中はぜったいにおしゃべりをするのしないよう、気をつけてください。

